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Открыт молодёжный
клуб

СЕГОДНЯ В КАДРЕ

В Кузнецке на базе школы 
№ 17 им. Юрия Гагарина 
открылся молодёжный клуб 
Русского географического 
общества.
В церемонии открытия приняли уча

стие председатель Кузнецкого районно
го отделения РГО Денис Воронин, за
местители председателя областного от
деления РГО Денис Бирюков, Демид 
Ермишин, Наталья Колыганова, эксперт 
по туризму Пензенского областного от
деления РГО Анатолий Голяков, помощ
ник председателя областного отделения 
Ксения Ежижанская, председатель эко
логического совета города Кузнецка 
Владимир Шувалов.

С приветственным словом к участ
никам церемонии открытия обратился 
первый заместитель председателя Пен
зенского областного отделения РГО 
Денис Бирюков. В своём выступлении 
директор школы Наталья Г аранина ска
зала: «Это новое направление работы, 
которое будет способствовать привле
чению молодёжи к просветительской, 
научной, природоохранной, волонтёр
ской деятельности, поможет лучше уз
нать свой родной край, известных зем
ляков, а также будет поддерживать ини
циативы по развитию внутреннего ту
ризма».

Денис Воронин подарил молодёжно
му клубу фрагменты палеонтологической 
летописи -  ростры белемнитов и окаме
нелые раковины моллюсков, найденные 
в ходе экспедиций на реке Волге.

Руководитель нового клуба Андрей

Медный обозначил для всех присутству
ющих основные направления работы, при
гласил учеников школы и преподавате
лей к участию в мероприятиях, проектах, 
акциях клуба и Русского географическо
го общества. «Первой задачей, которую 
ставит наш молодёжный клуб совместно 
с Кузнецким отделением РГО -  разработ
ка школьного туристического маршрута 
по интересным местам города Кузнецка, 
Кузнецкого района и близлежащих тер
риторий. Это будет нашим главным про
ектом, с помощью которого мы планиру
ем выстроить систему природных и кра
еведческих достопримечательностей на
шей малой родины, причём маршруты 
будут логистически обоснованы.

Анатолий Голяков рассказал о воз
можностях для активистов и участников 
молодёжных клубов в туристическом 
направлении работы, а также обещал

помочь в реализации проекта по созда
нию туристического маршрута по инте
ресным местам Кузнецкого района.

Председатель экологического сове
та города Кузнецка Владимир Шувалов 
рассказал участникам о реализуемых 
экологических проектах на территории 
города Кузнецка, о возможном сотруд
ничестве с молодёжным клубом РГО и 
важности привлечения молодёжи к при
родоохранной деятельности.

Наталья Колыганова вручила в тор
жественной обстановке удостоверения 
членов молодёжного клуба РГО первым 
его участникам, ученикам 10 класса 
школы № 17 им. Юрия Гагарина.

Как отмечает сайт городской адми
нистрации, участники мероприятия 
смогли оценить фотовыставку «Самая 
красивая страна», которая была органи
зована в стенах школы.

Созданы комфортные условия
НАЦПРОЕКТЫ

После капитального ремонта 
инфекционное отделение 
Кузнецкой межрайонной 
больницы подготовлено 
к приёму пациентов.

Подрядной организацией в двух
этажном здании стены были укрепле
ны армированным поясом. Заменена 
электропроводка, смонтирована новая 
система отопления, благодаря чему ра
диаторы появились и на лестничной 
площадке.

Вместо отживших свой век старых 
деревянных окон и дверей установле
ны современные конструкции. Стены в 
палатах, медицинских кабинетах, в ко
ридорах после штукатурки выкрашены 
в светлые спокойные тона. В процедур
ных кабинетах и санитарных комнатах 
стены облицованы плиткой, там уста
новлено новое сантехническое обору
дование. В палатах, коридорах и дру

гих помещениях на полы уложен новый 
линолеум.

Всё это в совокупности позволило 
создать комфортные условия больным -  
для лечения, сотрудникам -  для работы.

Позитивные изменения произошли и 
во внешнем облике здания -  в ходе ка
питального ремонта строители полнос
тью обновили кровлю.

Ремонт инфекционного корпуса был 
выполнен в рамках программы модер
низации первичного звена здравоохра
нения Пензенской области на условиях 
софинансирования. На эти цели было 
выделено 15 миллионов рублей из фе
дерального бюджета и 3,5 миллиона -  
из бюджета Пензенской области.

На период ремонта инфекционное 
отделение было размещено на одном из 
этажей терапевтического корпуса боль
ницы. Часть нынешних пациентов ин
фекционного профиля уже переведена 
в обновлённый корпус, рассчитанный на 
50 коек, остальные будут размещены там 
в ближайшее время.

Памяти писателя- 
земляка

В библиотеке-экоцентре
состоялись III городские
Бикмуллинские чтения.

На городское мероприятие собра
лись друзья Анвяра Хамзиныча Бикмул- 
лина, краеведы, экологи-общественни
ки, работники культуры и образования. 
Участников чтений приветствовала 
дочь писателя Анжела Кузьмичева.

Программа чтений состояла из двух 
блоков. В краеведческой конференции 
приняли участие краевед-исследователь 
А.Н. Куприянов, рассказавший об эпи
столярном жанре в творчестве А.Х. 
Бикмуллина, в частности о переписке 
с редактором экологического журнала 
«Муравейник» в 2001-2004 годах Н.Н. 
Старченко.

В январе текущего года в адрес биб
лиотеки-экоцентра поступило три эк
земпляра книги Н.Н. Старченко «Счас
тливая жизнь» с дарственной надписью 
внука покойного редактора Николая 
Старченко. Одна из книг была подаре
на А. Куприянову. Режиссёр и актёр 
Д.Б. Першин в своём выступлении под
черкнул универсализм мышления А.Х. 
Бикмуллина, проанализировав очерк 
писателя «Волчий колдун».

Вторая часть встречи была посвяще
на экологической работе в Кузнецке. 
Преподаватель школы № 8 А.Е. Мед
ная поделилась опытом применения 
творческого подхода в обучении школь
ников экологии; заведующая детским 
садом № 2 Н.И. Жаркова рассказала о 
развитии познавательно-исследователь
ской деятельности дошкольников в рам
ках экологического городка детского 
сада; воспитатель детского сада № 2 
Т.А. Кортамышева поделилась опытом 
реализации проекта «Природа Пензен
ской области» в дошкольном учрежде
нии.

Выступили также председатель го
родского экологического совета В.П. 
Шувалов; почётный гражданин города 
Кузнецка, заслуженный работник куль
туры РСФСР, художник А.П. Алфёров, 
вдова кузнецкого кинолога-эксперта 
Ю.М. Михеева Зоя Григорьевна.

Участникам Бикмуллинских чтений 
вручены сертификаты.

Татьяна СЕРЯКОВА
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